

Título: **1 200 empleos directos genera el hospital de Coquimbo, aunque vecinos esperan más**



ETAPA DE CONSTRUCCIÓN PROMETE MÁS DE 2 MIL PUESTOS DE TRABAJO:

# Solo 200 empleos directos genera el hospital de Coquimbo, aunque vecinos esperan más

Se espera que esta obra -que viene a reactivar a la economía regional- priorice a trabajadores de la comuna-puerto, incluso a fines del 2022, un equipo de la empresa adjudicataria de la edificación del recinto (la firma de origen chino, CRCC) se reunió con el alcalde Ali Manouchehri con ese propósito. Nerviosismo abunda en sectores aledaños.

Juan Francisco Castellón

192 puestos de trabajo -en mano de obra en áreas de ingeniería y construcción- genera el avance del nuevo hospital de Coquimbo. Si bien el controlador del recinto asistencial, la empresa de origen chino Railway Construction Corporation (CRCC), hizo entrega del proyecto definitivo, se espera que su proceso de edificación cree unas 2.200 plazas laborales, cupos que ansian, especialmente, los vecinos y trabajadores de la comuna-puerto.

22 pabellones; 85 boxes de consultas médicas, dentales y no médicas; seis salas de atención integral del parto y servicio de urgencia, 605 camas, un edificio solo para atenciones psiquiátricas, son parte de las bondades del futuro centro de salud porteño, que no solo tendrá una superficie de 130 mil m<sup>2</sup> y vendrá a normalizar el añoso hospital San Pablo, sino que viene a reactivar la economía regional.

Cerca de 723 mil personas de las comunas de Coquimbo, Andacollo, Illapel, Salamanca, Canela y Los Vilos son los potenciales usuarios, incluso a pacientes de Atacama, debido a las especialidades que presta actualmente el nosocomio.

Nerviosismo  
 América Espejo, presidenta



de la Junta de Vecinos de La Cantera, señaló que existía una promesa de priorizar a personas locales. "Cuando ellos llegaron acá, lo primero que dijeron es que iban a asegurar al pueblo de La Cantera y a los alrededores, como Coquimbo, San Juan", mencionó.

En noviembre del 2022, el gerente General de CRCC, Xiaohui Xiong, encabezó un grupo de ejecutivos en una reunión con el alcalde de la ciudad, Ali Manouchehri, donde presentó su experiencia a nivel mundial como grupo constructor, así como su compromiso con la responsabilidad empresarial en la contratación de mano de obra local.

"CRCC ES una de las tres empresas constructora a nivel internacional más famosa y más grandes, tenemos mucha experiencia en la construcción de hospitales, y tenemos la confianza y la decisión de

construir un hospital excelente y de alta calidad (...) Estamos muy contentos, nuestra empresa presta mucha atención a la responsabilidad social y siempre preferimos contratar a mano de obra y empresas locales para la construcción", manifestó Xiong en esa oportunidad.

Sin embargo, con el avance de la infraestructura, Espejo confesó que la gente se acerca a preguntarle qué es lo que ocurre y por qué no les dan el trabajo que prometieron: "me dijeron que recién estaban en el proceso de recibir personas, pero lo que yo he visto es que están recibiendo hace rato ya, y a nosotros no nos llaman. De hecho, un caballero me comentó que había ido pedir trabajo con currículum y le dijeron que estaban contratando extranjeros y que no iban a recibir gente de la Región de Coquimbo", alegó.